

¿QUÉ DEPARTAMENTOS TUvIERON MAYOR PLUSVALÍA
**EN CIUDAD DE MÉXICO
EN 2018?**



En cuanto a los inmuebles nuevos, las mayores ganancias en plusvalía se presentaron en **Lomas de Chapultepec y Condesa**, con un **incremento del 9.5% y 7.3% respectivamente**.

En cuanto a zonas, la mayor plusvalía se registró en **Narvarte y Lomas de Chapultepec** con un **incremento de 7.9% para ambos lugares**.





Por el contrario, las zonas de Polanco, Bosques de las Lomas y Nuevo Polanco mostraron un decremento, esto como signo de la estabilización del ciclo inmobiliario de estas dos áreas.

Conoce el resto a continuación:





	Por zona	Plusvalía de vivienda nueva
Lomas de Chapultepec	7.9%	9.5%
Narvarte	7.9%	5.5%
Del Valle	3.8%	3.4%
Condesa	3.6%	7.3%
Roma	3.4%	0.0%
Santa Fe	1.1%	1.1%
Nuevo Polanco	-1.5%	-2.5%
Bosques de las Lomas	-1.7%	-0.8%
Polanco	-5.2%	-4.1%



¿QUÉ DEPARTAMENTOS TUVIERON
MAYOR PLUSVALÍA
EN CIUDAD DE MÉXICO EN 2018?

gavacapital.com
f. @GavaCapitalMty

FUENTE:
PROPIEDADES.COM

GAVA
CAPITAL